

Medienmitteilung

50. Ausgabe des Suisse Caravan Salon brilliert mit starkem Besucherzuwachs

Bern, 30. Oktober 2017 – Dabei war alles: Während fünf Tagen haben sich 44'000 Besucher an der grössten Camping- und Caravaning-Messe der Schweiz von exklusiven Neuheiten und Trends inspirieren lassen. Dies entspricht einem Besucherwachstum von knapp 10 Prozent. Highlights der Jubiläumsausgabe: Zahlreiche Erlebnisvorträge, «Traumkino live», die Off-Road-Show, die Sonderschau «Campingland Schweiz» sowie allen voran die abwechslungsreiche Gastregion Mecklenburg-Vorpommern.

Der Suisse Caravan Salon bleibt der Pflichttermin für die Schweizer Caravaning-Branche. Insgesamt strömten dieses Jahr 44'000 Besucher auf das BERNEXPO-Gelände im Herzen der Stadt Bern und informierten sich über die neusten Innovationen bei Wohnwagen und Caravans. «Mit dieser Steigerung der Besucherzahlen hat die diesjährige Ausgabe unsere Erwartungen einmal mehr übertroffen und wir sind sehr zufrieden», erklärt Messeleiter Remo Jenni. «Die letzten fünf Tage haben gezeigt, dass der Caravaning-Trend ungebrochen ist. Zudem freuen wir uns besonders, dass wir zahlreiche positive Aussteller-Feedbacks erhalten haben.»

Partner und Aussteller ziehen positives Fazit

Die rund 350 nationalen und internationalen Aussteller präsentierten über 1000 Fahrzeuge – von kleinen Caravans über Familienfahrzeuge bis hin zu Luxusmobilen. Zudem boten Sie fachmännische Beratung zu Wohnwagen, Solaranlagen, Booten und Outdoor-Ausrüstungen. Christoph Hostettler, Präsident des Schweizerischen Caravangewerbe-Verbands caravaningsuisse, findet lobende Worte für die Jubiläumsausgabe der Messe: «Wir freuen uns, dass wir an der Messe präsent sein konnten. Das insbesondere, weil der Suisse Caravan Salon dieses Jahr ausserordentlich viele Highlights zu bieten hatte. Wir freuen uns schon jetzt auf die nächste Ausgabe.»

In diesem Jahr stiessen bei den Besuchern die vielen selbstgebauten Wohnmobile und Spezialanfertigungen auf reges Interesse: «Der Suisse Caravan Salon war die ideale Plattform, um meinen selbstgebauten Luxusliner 'Helvetic one' in einem einladenden Ambiente auf einer etablierten Messe zu präsentieren», erklärt Aussteller Andreas Gassmann. «Dies gab mir die Möglichkeit, den Besuchern zu zeigen, was man alles aus einem Fahrzeug herausholen kann.» Besonders freute ihn, dass er vielen Besuchern demonstrieren konnte, wie stark Wohnmobile und Caravans den individuellen Vorstellungen angepasst werden können.

Der nächste Suisse Caravan Salon findet vom 25. bis 29. Oktober 2018 statt.

Bilder und Informationen stehen Ihnen auf suissecaravansalon.ch zur Verfügung.

Weitere Informationen:

Adrian Erni, Mediensprecher, +41 79 464 64 59, adrian.erni@bernexpo.ch